

Sinsheim, den 16.11.2016



## Thermografie-Aktion der AVR läuft an: Interessierte Hausbesitzer können sich ab sofort anmelden

Bereits im Vorfeld der anstehenden Thermografie-Aktion 2016/2017 registriert man bei der **AVR Energie** ein reges Interesse für das neuerliche „Wärmebild-Shooting“. „Die Aktion läuft jetzt an, interessierte Hausbesitzer können sich ab sofort und noch bis zum 31. Januar 2017 bei uns anmelden, die Thermografieaufnahmen selbst werden wir dann im Februar 2017 machen“, informiert die Kaufmännische Leiterin des Sinsheimer Energieversorgers, Nadine Hülten.

### Thermografie erkennt Energieverluste dort, wo sie entstehen

An welchen Stellen entweicht Wärme oder wo befinden sich eventuelle Mängel in der Gebäudehülle? Thermografie-Checks lokalisieren die Schwachstellen und erkennen mit Hilfe einer Infrarotkamera Wärmebrücken und Wärmeverluste. Möglich wird dies durch eine hochkomplexe Infrarotkamera, die Aufnahmen im für das menschliche Auge nicht sichtbaren Bereich macht. Flächen, an denen Wärme entweicht, werden auf den Bildern entsprechend farblich dargestellt. Sind diese Schwachstellen erst einmal aufgespürt, können auf der Grundlage des Energieberichts anschließend konkrete und gezielte Energiesparmaßnahmen eingeleitet werden.

Die AVR Energie bietet das Infrarot-Bilderpaket in diesem Jahr zum besonderen Aktionspreis von 119 Euro an. Das Angebotspaket beinhaltet mindestens sechs Außenaufnahmen des Gebäudes sowie einen aussagekräftigen Ergebnisbericht. Für weitergehende Fragen stehen die AVR-Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter unter der Telefonnummer **07261/931-550** gerne zur Verfügung. Hier können sich Interessierte zu den AVR-Energieprodukten im allgemeinen informieren oder sich für die Thermografie-Aktion einen Platz reservieren lassen. Ausführliche Informationen sind auch auf der AVR-Homepage unter **www.avr-umweltservice.de** erhältlich.